

Ibagué, 8 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1911

## **IBAL culminó con éxito las obras en el tanque Ciudad de La Pola**

Una vez seque el material aplicado, se iniciarán las actividades de llenado para restablecer el servicio de agua en la comuna Uno.

La Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, confirmó que luego de varias horas finalizó con éxito las obras de conexión al sistema de acueducto, en el tanque Ciudad en el barrio La Pola.

A la hora, el personal está a la espera que seque el material aplicado, para iniciar las actividades de llenado en la infraestructura y de esta manera, restablecer el suministro a los usuarios de la comuna Uno y sectores aledaños.

Según el jefe de la Dirección de Planeación, Jorge Díaz, los trabajos duraron cerca de 14 horas, por lo que se prevé que en la noche o madrugada, se active la compensación del servicio de agua potable.

*"Aprovechamos la jornada y lavamos el tanque Ciudad con el personal operativo y el equipo vector, para seguir entregando agua con calidad",* explicó Díaz.